

スマイル上山



1学期の御協力、ありがとうございます！

子供たちが、毎日元気に登校できていること、笑顔で語り合う姿、外で思いっきり遊ぶ昼休み、自分の考えや思いを伝え合う学びの場など、途切れることのない日常の学校風景に幸せを感じる嬉しい毎日でした。

これもひとえに保護者の皆様から、1学期の「スマイル上山」を目指す取組に対し、御理解と御協力をいただきましたおかげです。心より御礼申し上げます。明日からの夏休みは、健康に御留意いただき、我が子を守り伸ばす関わりを、各御家庭でお願いいたします。

夏のメディア・コントロールは親子で！

以前勤めた学校で、こんなことがありました。スマホやゲームを長時間する悪影響を学校で学んでいる時、1年生の子どもたちが「お父さん、お母さんがずっと見てる！」と発言したのです。家族団らんの時間には、子どもが寝付くまでスマホを置き、顔を見合わせて会話をする大人の姿が、子どものメディア・コントロールを育む入口だと考えます。子どもの将来は、今の暮らし方が作ると捉え、この夏休み、メディア・SNS等との付き合い方を家族で話し合い、様々に試してください。子どもと向き合える貴重な夏の充実で、家族の絆が更に深まることを願っています。

多くの方々に見守られて育つ上山っ子！

- ①今週は交通安全週間で、いつも以上にラストの1週間を安全に見守っていただきました。交通安全協会の皆様、毎日交通指導に立ってくださる地域の方々のお陰で、命が守られていることに感謝しています。
- ②教育委員会の教育総務課の皆さんも常に支えていただいています。体育館裏の桜の木が道路に落ちていたことは以前お伝えしました。その後すぐに予算を工面していただき、伐採と枝打ちが完了し、安全性がぐっと向上しています。学校の心強い応援団として感謝しています。
- ③7月のある朝、突然の土砂降りが子供たちを直撃。傘を持っていなかった子供たちのために、わざわざ車を止めて傘を貸してくださった方がいらっしゃいました。しかも別の場所でもう一組の子供たちにも貸してくださっていました。立ち止まる優しさや強さを学ぶとともに感謝しています。

善意と共に、「人を大切にする行動」を子供たちに見せてくださっている、皆様の温かい寄り添いに感謝申し上げます！



協会・地域の方々



毎日の交通指導に感謝



一日中SNS



枯桜の伐採で安全



子供たちに貸してくださった傘